



de nueve de la mañana a tres de la tarde, en la oficina central del establecimiento...

La junta de clases pasivas ha hecho, durante la primera quincena de octubre, las siguientes declaraciones de derechos pasivos para la Península...

Nuestro correspondiente en Burgos nos escribe con fecha 31: 'Cuando remití a Vds. mi última en que les daba cuenta del estado económico porque...

Ayer han almorzado con el embajador de Francia los Sres. Moret, Albareda y Leon y Castillo.

Considerase seguro que en breve se firmará el decreto nombrando subsecretario de Gobernación al Sr. Urzaiz.

Hasta la hora de cerrar la edición de provincias recibimos ayer de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR el siguiente TELEGRAMA: Barcelona, 22 (9-11 m.). El archiduque Carlos fué visitado ayer tarde a bordo del buque que manda, por el capitán general del Principado...

ciudad, habiendo dejado en todos ellos limosnas de importancia. El virtuoso prelado de esta diócesis obsequió al regio huésped anoche con un banquete, al que fueron invitadas todas las autoridades.

Nuestro querido amigo D. José Alvarez Mariño nos ha dirigido la siguiente carta: 'Madrid 22 de noviembre de 1887. Sr. Director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Segun cartas recibidas de Barcelona, parece que un aplaudido actor cómico, muy conocido en Madrid, se arrojó al mar días pasados, siendo sacado de entre las aguas por unos pescadores...

Anteayer celebró su sesión semanal el consejo de administración de la sociedad Vitícola y Etnológica, dándose cuenta de la formación de la delegación de Ocaña, y admitiéndose como socio de la central al señor marqués de Cusano.

Segun partes recibidos de las capitales hasta las once de la noche de anteayer, llovió en Segovia, Badajoz, Guadalajara, Oviedo, Pontevedra, Pamplona, Logroño, Valladolid, Orense, Zamora, Burgos, Granada, Cuenca, Cáceres, Salamanca, Santander, Ciudad-Real, Jaen, Toledo, Coruña, Vitoria y Leon...

A. Porras, dentista, especialista en dentaduras postizas. Arenal, 22 dupdo. pral. La Agencia Fabra nos transmitió ayer los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: Singapore, 20. Hoy ha salido de este puerto el vapor correo de la compañía Transatlántica, Isla de Mindanao, sin novedad a bordo.

Han llamado vivamente la atención estas palabras: 'El general Boulanger es popular y debemos sustenerlo. Tiene el mérito de infundir aliento a nuestros soldados en frente de Alemania.

Paris, 22. La Bolsa firme por efecto de la conversión que continúa sin dificultad. El 3 por 100 francés abrió a 90-35.

El Sr. Grevy ha conferenciado esta mañana con el representante de la Cámara y exministro Sr. Brisson.

El Sr. Grevy ha conferenciado esta mañana con el representante de la Cámara y exministro Sr. Brisson.

Los gallegos residentes en la Habana han encomendado al respetable banquero de Orense D. Manuel Pereira Rey, el reparto de 8000 duros, donativo de los mismos para los labradores de las provincias de Lugo y Orense arruinados por las tormentas.

A la excitación de la comisión de propaganda relativa al concurso para un cartel-cromo-litográfico anunciando la Exposición provincial, han respondido admirablemente varios artistas, presentando notables trabajos, dignos de la reputación que han sabido alcanzar los de esta capital...

El reverendo obispo de Orense ha dirigido sentidas exposiciones a los ministros de Hacienda y Justicia, para que el comisionado de ventas no saque a subasta los huertos de los parrocos, exceptuados de la venta por el Concordato.

Por dependientes de Hacienda se han verificado en esta capital varias aprehensiones de tabaco, dedicado a la reventa, y labores de contrabando.

El general Echagüe seguía ayer tarde en el mismo estado de gravedad, pero con tendencias a lograr algún alivio.

En breve regresará a Lérida el gobernador de aquella provincia, Sr. Moncada, después de haber conferenciado con el presidente del Consejo y los ministros de Gracia y Justicia, Gobernación y Estado sobre la grave cuestión del canal de Urgel.

Se indica para segundo comandante en comisión, de la capitania del puerto de Cienfuegos (Cuba), al teniente de navío de primera clase D. Edelmir García Falide.

En la sesión que la Diputación provincial de Madrid celebró ayer tarde, bajo la presidencia del Sr. García Lomas, se dio cuenta de haberse entregado en el asilo de Nuestra Señora de las Mercedes, por el diputado Sr. Combarán y España, 65 camas de hierro, procedentes de una testamentaria.

El comité liberal dinástico de Sevilla se ha constituido en la presidencia efectiva del señor conde de Valencina, y nombrado presidentes honorarios a los Sres. Sagasta, Albareda y Bucarra.

Hay llegado a Madrid una comisión de dicho comité, con objeto de hacer entrega de sus nombramientos a los presidentes honorarios.

El tren número 204 descarriló esta mañana en Hostenrich, resultando heridos el maquinista y el guarda-freno.

En la casa de Socorro del distrito de Buenavista ingresó un caballero que en la calle de la Montera se causó una herida en la cabeza.

En las calles de la Flor, Magdalena, Meson de Paredes y Concepción Jerónima se promovieron riñas, que por fortuna no tuvieron consecuencias.

Dentro de pocos días se pondrá a la venta un curioso libro del conocido escritor Ricardo Sepúlveda, titulado Madrid viejo. La obra, que lleva ilustraciones de Comba, un prólogo del erudito Pérez de Guzmán y cuatro palabras del competente literato Julio Monreal, es una colección de avisos, leyendas, tradiciones y costumbres de la villa y corte en los siglos pasados.

—Es que no lo sabéis todo, amigo mío!... Esos peligros no eran entonces inmediatos... se podía luchar con ellos, ó por lo menos resignarse y esperar; pero ahora ya no se trata de paciencia y resignación. El peligro es urgente... y si me amais es preciso tomar una resolución, porque no hay tiempo que perder.

bien he comprendido... Entre mi padre y ese rico capitalista que tan a punto ha llegado para llenar su caja vacía, no hay únicamente una asociación de dinero é intereses... sino un contrato ó convenio de otra clase.

—¡Oh! ¡no! ¡eso no!—baluceó la joven alargando hacia Vandame sus manos suplicantes, —tal vez, os matara.

—¿Qué importa? Si me mata, ya no sufriré... ¡Y qué será de mí, entonces!...

La de Vandame estaba cargada de odio y provocación. La de Arnoldo, tranquila como la fuerza segura de sí misma, fría como la hoja de una espada.



